

Le lycée du 4 Septembre poursuit sa politique d'ouverture européenne en intégrant cette année 2020 **deux nouvelles mobilités : Poctefa et Aquitapro** :



6 élèves de Terminale Commerce se sont rendus à Huesca début mars 2020 pour réaliser leur PFMP (période de formation en milieu professionnel) dans le cadre du programme POCTEFA (France-Espagne-Andorre) PyireneFP Interreg. C'est un programme européen de coopération transfrontalière créé afin de promouvoir le développement durable des territoires frontaliers des trois pays. Cette mobilité a pour objectif de renforcer la mobilité des publics en formation professionnelle sur la zone transfrontalière et de coordonner des offres de formations professionnelles avec reconnaissance mutuelle des qualifications (utilisation expérimentale de l'ECVET). Malheureusement la pandémie du Covid 19 a écourté le séjour des élèves qui ont dû être rapatriés au bout de la première semaine.

Deux partenariats ont vu le jour cette année à Huesca : un avec le CPIFP Píramide pour les élèves de commerce et un autre avec le CPIFP Montearagón pour les élèves d'ASSP (accompagnement soins et services à la personne).





Le 4 Septembre vient de rejoindre le consortium de la FCIL Aquitapro (formation complémentaire à l'international), piloté par le lycée Gustave Eiffel de Bordeaux. Ce dispositif offre à des élèves diplômés d'un Bac Pro, d'une MC (mention complémentaire) ou d'un BTS la possibilité de compléter leur formation d'une expérience européenne de 6 mois. En intégrant le programme Aquitapro, les candidats sélectionnés sont accompagnés dans leur démarche afin de préparer leur départ à l'étranger.